

COMUNIDAD HERMANAS DE CRISTO LONGAVI – CHILI



En nuestro Proyecto Apostólico Comunitario (PAC), cada segundo y tercer domingo del mes, dedicamos una hora juntas para la adoración al Santísimo. Nos une a “al pueblo de Dios que peregrina en Chile,” y que celebra el “Congreso Eucarístico Nacional 2018”; también confiamos al Señor todo lo que vivimos durante el proceso del cambio de restructuración de nuestra Congregación y la crisis que estamos viviendo en la Iglesia Chilena, encomendamos al Señor estos diferentes acontecimientos, personas que piden oraciones y nuestra misión. La hacemos con amor, alegría, fe y esperanza. Nos sentimos bien y nos ayuda, de más en más, a dar sentido a nuestra vida consagrada.

Cada primer viernes del mes, reservamos bastante tiempo para compartir la Palabra de Dios siguiendo los pasos de la Lectio Divina:

- 1- Leemos: ¿Qué dice la Palabra de Dios?
- 2- Meditamos: ¿Qué me dice a mí la Palabra de Dios?
- 3- Oramos: ¿Qué palabra tengo yo para decirle a Dios?
- 4- Actuamos: En el día a día ¿a qué me invita Dios; qué me propone a través de su Palabra?

Es una gran instancia para escucharnos mutuamente; entender y vivir la Palabra de Dios, nos enriquece.



La Parroquia de Longaví, cada primer sábado del mes, realiza la formación en diferentes sectores para los agentes pastorales. Los asesores dan dicha formación. Hermana Violette es una de los asesores que dirige este encuentro sobre la ficha N° 1 “La Eucaristía, alegría del encuentro con Cristo” del Congreso Eucarístico Nacional 2018.

Comunidad de la Gruta



El 29 de septiembre de 2018, para finalizar el mes de la Biblia y para comenzar el mes de la Familia, mes de octubre, los discípulos misioneros de nuestra Parroquia San Lorenzo de Longavi, junto con hermana Nelly, han visitado las familias, rezan con ellos, compartiendo la vida y dedicando tiempo para escuchar tanto sus alegrías como sus penas, anunciando la Buena Noticia de Jesucristo.

Las Hermanas de Cristo colaboramos y celebramos en la fiesta de San Lorenzo (el 10 de agosto), patrono de nuestra Parroquia.

Hemos preparado el desayuno a los feligreses que vienen del campo. Desde esta capilla comienza la procesión hacia el templo parroquial.

MISIÓN EN LONGAVÍ



Lema: La Alegría de la Fe se vive en la Eucaristía

El 19 y 20 de octubre se realizó el 38° Sínodo Diocesano de la Diócesis de San Ambrosio de Linares, bajo el lema: “Iglesia Pueblo de Dios”. Hermana Nelly participó durante los dos días. Hermana Lydie participó solo un día. Se trabajó sobre tres aspectos: las luces, las sombras y los pasos a seguir en nuestra Iglesia.

El 20 de octubre tres laicas asociadas Lucía Tobar, Techí Ferrada, Angélica Jorquera, hermanas Teresita y Lydie hicieron retiro espiritual en el sector llamado ‘Loma de Vásquez’ a 40km de Longavi. El Tema fue “Arriésga compartir vida y misión con los laicos”.



Los frutos vividos a destacar son: la reconciliación, agradecimiento al Señor por el don de la vida y la vocación, llamado a gestar la vida, gestar el futuro, gestar esperanza, amor y confianza, renovando el impulso misinero al servicio de los hermanos confiando que “...Dios ama al que da con alegría” (2Co 9,7) y “El Señor te protegerá; de todo mal protegerá tu vida: El Señor te cuidará en el hogar y en el camino, desde ahora y para siempre (Salmo 121, 7-8).

*Hermanas: Teresita, Delfina, Violette, Nelly y Lydie
Comunidad de Longaví*